

Arribará este lunes a Cuba segundo grupo de delegación a Juegos Paralímpicos



Delegación a los Paralímpicos de regreso a la Patria

Tokio, Japón, 6 sep (RHC) .- El segundo grupo de la delegación cubana que compitió en los Juegos Paralímpicos Tokio 2020, regresa en la tarde de este lunes a La Habana.

Cuba sumó en la lid, que finalizó el domingo en la capital nipona, cuatro medallas de Oro, una de plata e otra de bronce, para ubicarse en el lugar 35 del medallero, liderado por quinta ocasión consecutiva por China.

La gran figura de Cuba en la cita paralímpica fue la velocista Omara Durand, triunfadora en las pruebas de 100, 400 y 200 metros en la categoría T12 (débiles visuales profundos), en esta última con récord del

mundo de 23.02 segundos.

Con los tres oros que ganó en Tokio, la Durand llegó a 8 en la historia de los juegos.

La excepcional paratleta cubana se mantiene de momento en Tokio junto a un pequeño grupo de la delegación de Cuba, que regresará a la isla el próximo día 12.

Durante la ceremonia de clausura, se anunció que la cubana Omara Durand fue elegida entre los seis atletas miembro del Comité de Atletas Paralímpicos, reconocimiento que emergió de una votación entre 22 candidatos.

El otro título de la delegación de Cuba lo obtuvo el saltador de longitud Robiel Yankiel Sol, el más joven de la representación cubana con solo 18 años, la de plata fue al expediente del saltador de longitud Leinier Savón y el bronce para el experimentado discóbolo Leonardo Díaz.

De los 16 paratletas que compitieron en Tokio, 12 de ellos se ubicaron entre los ocho primeros.

Texto y foto Maikel Martín Gallego

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/269200-arribara-este-lunes-a-cuba-segundo-grupo-de-delegacion-a-juegos-paralimpicos>



Radio Habana Cuba